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Река газу не помеха
В Ивделе прокладывают 22-километровый газопровод

Юлия БАБУШКИНА

В самом северном городе 
Свердловской области – 
Ивделе – газифицируют 
микрорайон Правобережье. 
Глава муниципалитета 
Владимир МИХЕЛЬ сообщил, 
что газовики установили более 
1,2 тысячи свай под опоры 
нового газопровода. Ввести его 
в эксплуатацию планируется 
в декабре этого года, доступ 
к голубому топливу получат 
350 домовладений. 

Как сообщили «ОГ» в област-
ном министерстве энергетики 
и ЖКХ, протяженность газопро-
вода составит 22 километра, из 
них 19 километров – наземная 
часть и три – подземная. Про-
кладывать его начали с марта 
текущего года, причем сначала 
сделали подземную часть. 

– Особенность проекта в том, 
что точка подключения к маги-
стральному газопроводу находит-
ся на противоположном берегу 
реки Ивдель. Поэтому пришлось 
делать «прокол» через реку по ду-
гообразной траектории поряд-
ка 123 метров. Технически это не-
просто, но специалисты справи-
лись, – рассказали в АО «ГАЗЭКС». 

Сейчас прокладывается на-

земная часть газовой сети: за-
кручиваются винтовые сваи под 
стойки, параллельно идет уста-
новка самих стоек, на них наве-
шиваются плети газопровода. 
Этим занимаются более 20 свар-
щиков. До конца июля все рабо-
ты должны быть выполнены, по-
сле чего начнется благоустрой-
ство прилегающей территории.

– Участки дорог и тротуары, 
задействованные в стройке, бу-
дут восстановлены, – сказал гла-
ва Ивделя Владимир Михель. 

Сдать объект газовики рас-
считывают к декабрю текущего 
года. Техническую возможность 
подключиться к новой газовой 
ветке получат 350 жилых домов. 
Как подчеркнули в ивдельской 
мэрии, микрорайон Правобере-
жье, где сосредоточен частный 
сектор, давно нуждался в гази-
фикации. Реализованный про-
ект позволит снять эту пробле-
му и повысить качество жизни 
людей.  

Понтоны, планета и кафе в трамвае
В Волчанске строят необычную набережную 

Юлия БАБУШКИНА

В свердловских 
муниципалитетах 
продолжают благоустраивать 
набережные в рамках 
госпрограммы «Формирование 
комфортной городской 
среды». Один из крупнейших 
проектов стоимостью почти 
390 млн рублей сейчас 
реализуется на севере региона – 
в Волчанске. В ближайшее 
время он кардинально изменит 
облик территории. 

В Волчанске территория во-
круг городского пруда долгое вре-
мя была неухоженной – она за-
росла травой и кустарниками, а 
сам водоем начал заболачивать-
ся. В 2021 году мэрия предложи-
ла жителям проект благоустрой-
ства береговой линии, и горожа-
не его массово поддержали на 
рейтинговом голосовании в рам-
ках программы формирования 
комфортной городской среды.

– В основе проекта – образ 
трамвайного пути, соединяюще-
го разные функциональные зо-
ны, как и наш трамвайчик соеди-
няет несколько районов города, 
проходя через лес, – рассказал гла-
ва Волчанска Александр Вервейн.

С 2022 года проект начали 
реализовывать. Его стоимость – 
почти 390 млн рублей, и на се-
годняшний день это самый до-
рогостоящий проект за всю 
историю Волчанска. 

На набережной площадью 
более трех гектаров и протяжен-
ностью свыше километра под-
рядчики уже выполнили плани-
ровку зон отдыха, сделали вход-
ную группу и ограждение, уста-
новили опоры освещения и 
арт-объект в виде планеты.

Кроме того, здесь появил-
ся настоящий трамвайный ва-
гон, в котором будет работать ка-
фе. Для жителей Волчанска это 
предмет гордости: в 2009 году го-
род внесли в книгу рекордов Рос-
сии в категории «Самый малень-
кий город с трамвайным сооб-
щением». 

Работы по благоустройству 
продлятся до осени 2024 года. По 
проекту вдоль береговой линии 

сделают детские и спортивные 
площадки, памп-трек – трассу с 
препятствиями для велосипеди-
стов, скейтпарк, сцену для массо-
вых мероприятий. Также на на-
бережной построят три понтона 
с выходом на водную гладь. 

– Власти Волчанска уделяют 
особое внимание качеству город-
ской среды. Здесь уже реализован 
проект благоустройства Комсо-
мольского парка и восьми дворо-
вых территорий. Сейчас уже обре-
тает очертания набережная. Нет 
сомнений, что она станет точкой 
притяжения жителей и одним из 
любимых мест отдыха, – отметил 
областной министр энергетики и 
ЖКХ Николай Смирнов. 
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В частном секторе газ очень востребован, люди мечтали о нем много лет 

Областной министр энергетики и ЖКХ Николай Смирнов (справа) и глава 
Волчанска Александр Вервейн (второй слева) вместе с подрядчиками 
проверяют работы на набережной
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В Серове достраивают школу  
на 1275 мест

Глава муниципалитета Василий СИЗИКОВ на своей странице 
в соцсетях сообщил, что подрядчики завершают отделочные работы 
и обустройство прилегающей к школе спортивной площадки. 
Первого сентября новое образовательное учреждение планируют 
открыть для учащихся. 

По словам мэра, в четырехэтажном здании по улице Короленко 
строители уложили линолеум, смонтировали розетки и выключатели, 
завершили покраску стен, установку дверей и сантехники. На пришкольной 
территории они закончили укладывать плитку и делать покрытие для 
беговых дорожек, подготовили для установки игровые и спортивные 
комплексы. С конца июля в новую школу начнут завозить оборудование. 

Напомним, школу в Серове начали строить в 2020 году в рамках 
нацпроекта «Образование», ее стоимость – более миллиарда рублей. 
В учреждении будет 51 учебный класс, библиотечно-информационный 
центр, актовый зал, спортивный блок и многое другое. Школа станет одной 
из крупнейших в регионе. 

Юлия БАБУШКИНА
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Новая четырехэтажная школа будет соответствовать всем 
современным требованиям

В Новой Ляле после капремонта 
открыли городскую баню

Как сообщил глава муниципалитета Сергей БОНДАРЕНКО, 
востребованная населением баня приобрела современный вид – 
в ней появились отделанные плиткой душевые, сауна и многое 
другое. Капремонт общественного заведения – единственного 
в округе – помог выполнить один из местных  
предпринимателей. 

Общественная баня в Новой Ляле существовала с царских времен, 
рассказали в местной газете «Обозрение». Она обслуживала более 
14 тысяч человек, проживающих в частном секторе. С ростом тарифов 
на отопление, воду и электроэнергию и дефицитом местного бюджета 
баня постепенно становилась убыточной, и в 2020 году ее пришлось 
закрыть, а помещения выставить на торги. 

В результате баню приобрел местный предприниматель Дмитрий 
Киреев. Он решил сохранить общественное заведение и вложил 
в него более четырех миллионов рублей, капитально отремонтировав 
душевые, парилку, сети. Сейчас баня открыта для посетителей 
по выходным с 14:00 до 21:00, ее посещают не только жители Новой 
Ляли, но и близлежащих сельских населенных пунктов. 

Юлия БАБУШКИНА

Глава Новой Ляли Сергей Бондаренко (справа) с предпринимателем 
Дмитрием Киреевым проверяют работу водогрейных котлов
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